

## Egresado de la UAA obtiene la calificación más alta en examen del Consejo Mexicano de Oftalmología



**BOLETÍN 169** ● Este organismo es quien regula a nivel nacional la oftalmología y quien certifica y recertifica a los especialistas en la materia. ● El examen es teórico y práctico, poniendo a prueba los conocimientos de los médicos aplicantes.

El Dr. Javier Guzmán Esquivel, Médico Cirujano egresado de la Universidad Autónoma de Aguascalientes obtuvo recientemente la calificación más alta del examen aplicado por el Consejo Mexicano de Oftalmología a más de 90 doctores del país, poniendo en alto el nombre de la máxima casa de estudios.

El egresado cuenta con una especialidad en oftalmología y actualmente se prepara en la alta especialidad de órbita, párpados y vías lagrimales en el Centro Médico Nacional 20 de Noviembre, desde donde tuvo la oportunidad de aplicar para este examen a través del organismo regulador nacional de la oftalmología, mismo que certifica la especialidad y capacidad de los médicos aplicantes que buscan la promoción a un nuevo nivel de sus carreras profesionales.

Guzmán Esquivel, expresó que el examen fue tanto escrito como práctico, y representó la oportunidad de demostrar sus conocimientos y la experiencia que ha ido adquiriendo durante su formación.

El Dr. agregó que, para él significa mucho haber egresado de la UAA, pues no sólo fue donde comenzó su formación profesional, sino desde donde se le motivó a continuar preparándose y formando una carrera en pro de la sociedad, colaborando desde cualquier trinchera del sector salud.

Una vez que concluya su alta especialidad en la Ciudad de México, dijo, le gustaría regresar a su natal Aguascalientes y poner a disposición sus servicios como médico, ya sea mediante un consultorio propio o desde cualquier clínica del sector público.

Reconoció que los tiempos de pandemia pusieron a prueba a la formación de las nuevas generaciones. Sin embargo, añadió que lo importante es no detenerse, seguir adelante, luchar por sus sueños y prepararse para dar todo de sí al momento de ejercer una carrera.

---000--- Ciudad Universitaria 26 de junio de 2022